

COMMUNIQUE



GET 09/38

Le 30 octobre 2009

Diffusion 8h45

Eurotunnel innove avec un nouveau service hebdomadaire de trains « réfrigérés » transportant des produits frais d'Espagne vers l'Angleterre

Eurotunnel, qui travaille au développement des activités de fret ferroviaire transmanche, a livré passage, dans la nuit du jeudi 29 au vendredi 30 octobre, au premier train de marchandises exclusivement composé de 30 conteneurs réfrigérés.

Le convoi, affrété par le transporteur britannique Stobart Group, était rempli de fruits et de légumes (oranges, citrons, tomates...) en provenance de leur région de production autour de Valence en Espagne et à destination de Dagenham, à l'est de Londres.

Ce nouveau service sera d'abord hebdomadaire. Stobart Rail a annoncé qu'il envisageait de porter sa fréquence à 5 trains par semaine avant la fin de l'année 2010.

Jacques Gounon, Président-Directeur général d'Eurotunnel, a déclaré :

« Le lancement de ce nouveau service s'inscrit parfaitement dans nos initiatives pour la relance du fret ferroviaire en open access, notamment par l'introduction de nouveaux services intermodaux. Eurotunnel est le seul opérateur à proposer à ses clients une si large gamme de solutions pour traverser la Manche dans les meilleures conditions. »

Contacts presse :

Yves Szrama : 03 21 00 60 06
Fabienne Lissak : 01.55.27.35.43
Christian d'Oléon : 06.08.49.89.07

Contact analystes et investisseurs :

Michael Schuller : 03.21.00.87.49